



# Alliance Française

## Bordeaux Nouvelle-Aquitaine

### La plateforme e-learning de l'Alliance Française Bordeaux Nouvelle Aquitaine

#### Notre plateforme d'apprentissage en ligne vous permet de :

- communiquer avec votre enseignant(e) et votre classe
- déposer des devoirs à l'écrit et à l'oral
- réaliser des exercices autocorrectifs en autonomie
- accéder à des ressources complémentaires : exercices, vidéos, liens, documents, etc.

#### Matériel et configuration requis :

- Ordinateur ou tablette
- Google Chrome ou Mozilla Firefox

#### Comment se connecter à la plateforme ?

1. Un jour avant le début des cours, consultez votre boîte mail : nous vous avons envoyé un **email** dans lequel vous trouverez un **identifiant**, un **mot de passe** et un **lien** pour accéder à notre plateforme. Si vous n'avez pas reçu notre email dans votre boîte de réception, merci de bien vouloir vérifier qu'il ne se trouve pas dans vos **spams**. Si vous n'avez rien reçu, contactez-nous : [inscription@alliance-bordeaux.org](mailto:inscription@alliance-bordeaux.org).
2. Cliquez sur le lien d'accès à la plateforme. Inscrivez ensuite votre adresse mail ainsi que le mot de passe et cliquez sur connexion.

Votre email

Mot de passe

Garder ma session active | [Mot de passe perdu](#)

 Connexion

3. Vous arrivez sur la page d'**accueil** de la plateforme de l'AF Bordeaux. Vous voyez votre **classe** ainsi qu'une **vidéo de présentation** : visionnez-la en français, anglais ou espagnol pour découvrir les différentes fonctionnalités.

The image shows a screenshot of a learning platform interface with several key elements and annotations:

- CLASSE**: A red banner with the word "CLASSE" in white, and the course ID "2004-A1.2-L/M/Me/J/V-Z\_9h-13h00" below it. An "Access this course" link is at the bottom.
- Votre classe**: A light blue box with a network pattern, containing the text "Votre classe". A red arrow points from this box to the "CLASSE" banner.
- Votre profil**: A user profile section showing a blurred profile picture, the text "Votre profil" and "Étudiant(e)", and statistics: "2 ongoing and upcoming course(s)", "0 assignment(s) to do soon", and "1 upcoming event(s)". A "My Profile" button is below.
- STUDENTS BASIC GUIDE (ENGLISH, FRENCH, SPANISH)**: A text link below the profile section.
- MA PLATEFORME**: A video player showing a 3-minute video titled "MA PLATEFORME". The video progress is at 03:19. A red arrow points from the text "La vidéo de présentation" to the video player.
- En français, anglais ou espagnol**: A red arrow points from this text to the video player's settings icon.

4. Cliquez à présent sur votre **classe** pour commencer à communiquer avec votre enseignant(e) et votre groupe.

**Nous vous souhaitons une bonne formation à l'Alliance Française Bordeaux Nouvelle Aquitaine !**